
Allegato B) 

Dibattito punto n. 3) CC del 29.07.2024 

 

Alle ore 19:31, il Presidente avvia il dibattito sul punto 3. PRESENTAZIONE AL CONSIGLIO DELLE 

LINEE PROGRAMMATICHE RELATIVE ALLE AZIONI E AI PROGETTI DA REALIZZARE NEL 

CORSO DEL MANDATO ANNI 2024/2029.. 

 

Interviene quindi Sindaco/Presidente Giuliano GALIFFI: 

Passiamo al punto numero 3. 

Presentazione al Consiglio delle linee programmatiche relative alle azioni e ai progetti da realizzare nel corso 

del mandato anni 24-29. 

La delibera è una presa d'atto del programma di mandato che, in buona sostanza, fonda gran parte del piano 

delle azioni su un lavoro da portare avanti e sicuramente finanziato in base al lavoro svolto nelle precedenti 

annualità. 

Quindi maggiormente riguarda le opere, ma anche le attività sociali e le opere, soprattutto quelle di edilizia 

scolastica, dovuta ai fondi del PNRR, ma anche alla digitalizzazione dell'ente, ai fondi del sisma, che sono 

tutte risorse disponibili sulle quali bisogna lavorare con certezza. 

Naturalmente, oltre a queste attività, ne sono pianificate delle altre che non hanno oggi la copertura, ma sulle 

quali bisogna lavorare. 

Si lavorerà anche molto in campo sociale, tramite il sistema a rete di interventi dell'Unione dei Comuni, sia 

per quanto riguarda le politiche della famiglia, per i giovani, per gli anziani e quant'altro, portando avanti come 

consuetudine le azioni che, dal punto di vista della rete dei servizi che sono stati elencati. E' anche migliorante, 

naturalmente, la lotta all'esclusione sociale, alla povertà, i tirocini formativi, le possibilità di intervento dei vari 

settori per combattere la marginalità e la povertà, ma anche per dare servizi di carattere diverso agli anziani. 

Si pensa anche a progetti per i giovani, nel campo dello sport, per la rivalorizzazione e la messa a norma di 

tutti gli impianti sportivi, dato i successi che le squadre nelle varie competizioni, nelle varie attività agonistiche 

di Mosciano, sia per quanto riguarda il palazzetto, il campo di calcio, ma anche altre attività minori, le società 

moscianesi si continuano a distinguere e quindi bisogna tenere sempre presenti questi tipi di interventi. 

Per esempio, in uno sport minore, sicuramente avete contezza, avete letto il programma, quando si parla tanto 

dei campi di calcio e degli adeguamenti del palazzetto, abbiamo anche degli sport minori tipo il gioco delle 

bocce dove abbiamo una società in serie A e quindi abbiamo un bocciodromo che non è più adeguato a tali 

livelli di competizione e si penserebbe che sia opportuno progettarne una nuova struttura, magari riutilizzando 

quell'impianto, potrebbe essere ottimamente utilizzato dalle attività calcistiche, dalla scuola  calcio, limitrofo 

al campo di calcio, ed evitare gli spostamenti che oggi diciamo, la scuola calcio, il settore giovanile sono 

costretti, però sono idee che vanno messe in campo, vanno progettate, vanno cercati i fondi, però sono cose su 

cui lavorare. 

Per quanto riguarda lo sport... continuare per quanto riguarda il settore del turismo, per la valorizzazione del 

territorio, del patrimonio storico e artistico. 

Qui c'è un consigliere che intenderà dedicarsi anche per la digitalizzazione di questo patrimonio, ma non siamo 

all'anno zero per quanto riguarda la valorizzazione del territorio con tutto quello che è stato possibile realizzare 

nei casali e quindi,... la risorsa della costa, il turismo della costa è una risorsa che può drenare verso l'interno 

con dei percorsi ciclopedonali, con delle strade, strade campestri da risistemare per visitare... 

Abbiamo realizzato un progetto di recupero di tutte le fontane, ne sono tante, pensando un percorso partendo 

proprio da Giulianova, dalla spiaggia, dallo Splendore, lì c'è il percorso della via Crucis, dalla Madonna dello 

Splendore, a qualche centinaio di metri sopra la via Amendola, per intenderci, la 262, all'interno di quella 

strada già siamo in territorio di Mosciano, quindi proseguire verso Montone, verso le fonti di Sant'Anna, quelle 

delle altre del territorio. Alcune attività di questo tipo ci sono già state e la valorizzazione quindi 

dell'enogastronomia, del paesaggio, delle strutture e dei monumenti che nei percorsi si possono inserire e 

valorizzare. 



Questo per quanto riguarda uno degli aspetti del programma. 

Abbiamo inserito anche, ma erano già cose che stavano in itinere, una possibilità sicuramente di valorizzare il 

turismo con le varie attività possibili, la ricaduta sul territorio, per le attività ma anche per gli studenti che 

possono usufruire di questa opportunità. 

Per quanto riguarda la sicurezza, per quanto riguarda la riconversione della scuola dell'edificio scolastico. Sono 

tutta una serie di indicazioni messe nel programma sulle quali lavorare. 

Perché è vero che abbiamo i finanziamenti, i fondi per ultimare le opere in corso in campo ambientale, in 

campo di edilizia scolastica, in campo variegati per quanto riguarda gli impianti sportivi e quant'altro, per il 

dissesto idrogeologico, ma è pur vero,  che tutti questi fondi esistono per il sisma, per il recupero di alcune 

scuole danneggiate dal sisma, dello stesso Convento e quant'altro, ma bisogna reperire anche altri fondi e 

realizzare quelle opere già finanziate, per le quali i progetti sono ancora in itinere. 

Quindi questo è l'impegno, diciamo, di attenzionamento alle procedure, all'iter di esecuzione, ma bisogna 

lavorare anche per ottenere altre possibilità, altre opportunità, altri finanziamenti che abbiamo indicato qui 

come opere, la realizzazione di parcheggi perimetrali al Capoluogo, per poter rendere finalmente perdonabile 

la piazza, che è Piazza Saliceti, parlo dove bisogna intervenire con un progetto che abbiamo, ma che non è 

finanziato e che quindi, come impegno dell'Amministrazione, sarà quello prioritario di reperire i fondi per 

queste nuove opere e attività che a oggi non hanno visto la copertura finanziaria. 

Un'attenzione particolare è rivolta alle attività produttive. Il fulcro produttivo di Mosciano Stazione, che è il 

cuore pulsante di tutte le attività economiche. 

Noi abbiamo diverse zone produttive, artigianali e industriali, da Contrada Marina a quella più antica, quella 

storica, della ferriera, ma poi le zone produttive artigianali di Ripoli, Santa Maria dell'Arco e di Mosciano 

Stazione, ma anche la Zona industriale, che è in ampliamento, dove sono in corso anche fuori dalla zona 

industriale, attività di logistica, che abbiamo avuto modo di portare avanti in consiglio comunale nella 

precedente amministrazione e sono in itinere anche altre attività abbastanza note, quelle delle auto elettriche 

dove devono tornare in consiglio comunale i progetti che i richiedenti stanno redigendo, per poter poi prima 

dare seguito alle conferenze dei servizi sia per quanto riguarda l'articolo 8 del DPR 160 ai fini edilizi che per 

quanto riguarda quello urbanistico dove con le società richiedenti, abbiamo intavolato una prima modifica in 

Consiglio Comunale alla quale bisogna dare seguito con l'integrazione della progettazione che dovranno 

rimettere. 

In Mosciano Stazione sono tante le attività che cominciano a chiedere di poter intervenire. 

Sono stati rilevati degli immobili dismessi per la riqualificazione e la riconversione dal punto di vista delle 

attività sia produttivo che commerciale, quindi c'è un altro progetto portato in giunta, nella zona del Mulinetto 

recentemente, è un'iniziativa per un comparto di progettazione dove una porzione di area di proprietà privata 

è stata rilevata all'asta e quindi ora si tratta di cedere in quel comparto la proprietà comunale e quindi portare 

avanti. 

Quindi Mosciano Stazione, oltre dal punto di vista strettamente economico, andrebbe rivalorizzata anche per 

quanto riguarda l'aspetto del decoro, dell'assetto, della visibilità dell'uscita di un casello importante. 

Si pensa con la società Autostrade, di riutilizzare quegli spazi di risulta, che non sono attualmente ben gestite 

e che dovrebbero essere il bigliettino da visita per chi esce e poi proseguire all'interno. Si potrebbe pensare 

anche a delle mostre permanenti, delle fiere nella zona di Mosciano Stazione, ma anche qui nel Capoluogo si 

pensa di fare qualcosa di simile e per i centri storici utilizzando in particolare quei locali che sono attualmente 

inutilizzati. Io non sto qui a leggervelo tutto, il programma, perché penso abbiate avuto modo di di visionarlo. 

Non va neanche approvato, se ne prende atto, se ne può discutere. 

Siamo qui a disposizione. 

 

Interviene Consigliere Luca LATTANZI: 

Come accennava il sindaco è una presa d'atto quindi su questo punto mi consterà semplicemente fare delle 

considerazioni amministrative e politiche. Innanzitutto prima scherzando neanche troppo, con i colleghi 

consiglieri apprezzavamo come siamo stati da spunto per diversi punti di questo programma di mandato perché 



insomma, abbiamo ritrovato diverse proposte che in campagna elettorale abbiamo formulato e che poi sono 

rientrate nel programma di mandato di questa amministrazione e quindi evidentemente avevamo lasciato un 

segno con proposte interessanti per quanto consta la mia compagine, ne segnalo soltanto una, l'individuazione 

di un'area pubblica per realizzazione della struttura rifugio per animali domestici o abbandonati eccetera..., 

realizzazione di un'area per sgambettamento di cani in prossimità del centro di Mosciano, questo è stato un 

punto che più volte in campagna elettorale abbiamo ribadito di voler realizzare, lo ritrovo nel programma di 

mandato, mi fa piacere, vuol dire che abbiamo seminato bene in campagna elettorale e che insomma c'è stato 

lo spunto da prendere. 

Su alcune cose il Sindaco è stato molto chiaro, ha chiaramente detto, come ha detto anche in fase di campagna, 

che sarà una prosecuzione di un lavoro. È abbastanza evidente che c'è una prosecuzione del lavoro che è stato 

già finanziato negli anni passati e che ora si va avanti, a portare avanti. Quello che mi chiedo è quanto poi di 

innovativo in più troveremo realmente realizzato in tutte queste belle proposte. 

In alcuni casi però mi costa dover far notare alcuni passaggi, che sinceramente hanno lo sguardo rivolto molto 

verso il futuro, forse pur un po' troppo. 

Faccio per dirne uno e mi collego a quanto si diceva poco fa rispetto alla risposta del consigliere Del Gaone 

sui progetti da dover realizzare quindi sui fondi emessi. 

Quando si parla di implementazione del servizio del Peter Pan pensando di esternalizzarlo presso i locali dell'ex 

scuola del Convento a seguito della ricostruzione con fondi sisma a me risulta che lì ci sia un progetto non 

esecutivo, forse esecutivo ricordo male. La ricostruzione della scuola del Convento non è una cosa che 

domattina la scendiamo giù, la facciamo e mettiamo il centro creativo Peter Pan lì dentro; è un progetto molto 

ambizioso, mi auguro che si riesca a realizzare, mi chiedo se ci si riesca in cinque anni visti i tempi i tempi 

burocratici. Così come accolgo con profonda soddisfazione quando si dice riproposizione della giornata dello 

sport e della situazione con cadenza annuale perché nella scorsa amministrazione, Assessò hai detto che non 

la dobbiamo fare più, quindi non l'abbiamo proposta più. Adesso l'eco sportiva l'abbiamo tagliata a un certo 

punto perché era meglio pensare a un'altra formula, speriamo che ci sia ..eh dopo cinque anni mò speriamo che 

ci sia un'altra formula e lo spero vivamente. Su alcune cose invece, voglio essere un po' da pungolo. 

Innanzitutto mi fa piacere che il Sindaco finalmente abbia ascoltato una mia proposta del 21/11/2021 me la 

sono andata a cercare la mail con cui facevo emendamenti al bilancio, e il ventuno novembre del ventuno 

chiedevo che fossero installati affinché si potesse riqualificare turisticamente il territorio dei pannelli 

infografici e che si potessero mettere i fondi a bilancio per acquistare i pannelli infografici. 

Sono passati, il 21 novembre, fa tre anni, adesso lo trovo a programma di mandato, sono soddisfatto anche di 

questo, sono soddisfatto di aver fatto una proposta quasi tre anni fa, alla quale  non è stato dato seguito perché 

non mi è stata data la dotazione economica necessaria quindi questo è un ulteriore strumento per cercare di 

stimolare, le proposte vanno finanziate io il ventuno undici del duemila e ventuno se volete vi giro la mail che 

ancora ho e feci al Sindaco per cercare di avere più fondi su alcuni alcune deleghe che ricoprivo, chiesi questa 

cosa, non è stata fatta, non è stata dotata economicamente,  adesso me la trovo a programma di mandato... 

spero che finalmente i soldi saranno messi su questa proposta che ritengo più che valevole perché era una mia 

idea, caspita, ci mancherebbe altro, l'abbiamo anche riproposta nel programma elettorale. Riteniamo che sia 

necessario qualificare il territorio turisticamente con i pannelli e con l'infografica. 

Ci vogliono i soldi che ci si mettano stavolta finalmente. Così come mi piace tantissimo e credo piaccia a tutto 

il mio gruppo che mi ha sostenuto durante la campagna elettorale, il potenziamento del controllo del territorio 

in collaborazione con Prefettura e Questura, perché in quella grande centrifuga che è stata la campagna 

elettorale è stato uno dei nostri punti bandiera di campagna elettorale ed è stato anche una delle prime cose che 

l'attuale Sindaco ha detto che non era realizzabile in qualche suo incontro qua e là, così mi è stato riferito. 

Poi ce ne stanno un paio che mi lasciano perplesso; il recupero dell'area di risulta dell'autostrada è una cosa 

che si è cercato di fare negli anni. Sindaco, bastava non metterlo nel programma di mandato, il 23 gennaio del 

2024 io e te siamo stati alla direzione autostrade per l'Italia a Pescara. Dal 23 gennaio attendono tua nota con 

la quale fai richiesta di disponibilità a convenzionarti per quell'area. 



Speriamo che dopo averla messa in questo benedetto programma di mandato, tu scriva questa benedetta nota 

che a Pescara attendono oramai da sei mesi. 

Non ultima cosa scusate, ce ne sono un altro paio da dire. Sull'urbanistica rimango un po' perplesso quando 

leggo due cose.. come programma di dimandato la redazione del PUC che è il piano urbanistico comunale in 

attuazione della nuova Legge Regionale. Se si va a leggere la nuova Legge regionale, sulla quale evito di dare 

giudizi perché insomma perderei troppo tempo e non è questa la sede, i Comuni che non sono dotati di 

perimetrazione e successivamente i comuni che non sono dotati di piano regolatore generale vigente, debbono 

urgentemente redare il PUC a pena di una serie di sospensioni per l'attività di edilizia e di urbanistica che 

avverrebbero da qui a 24 mesi, ma noi il Piano Regolatore generale ce l'abbiamo ed è  in corso di validità. 

La perimetrazione, ce l'abbiamo perché trascende da quella del piano regolatore generale, quindi mi chiedo, si 

tratta di prendere delle carte e trasmetterle alla  Regione Abruzzo, che già ce le ha perché il Piano regolatore è 

stato trasmesso alla Regione Abruzzo;  al più si tratterà di rivedere un po' la perimetrazione dei centri abitati 

che magari è cambiata leggermente nel corso dell'ultimo anno e mezzo, ma non mi pare un punto di programma 

di mandato, cioè è una cosa amministrativa. Così come, mi si passi la battuta, non capisco quando si dice : 

"completamente degli interventi di insediamento produttivo in corso" quando si parla della prosecuzione del 

l’iter di insediamento della fabbrica di autoveicoli elettrici Aehra in zona industriale, benissimo perché è una 

pratica che mi risulta oggi essere ancora un po' ferma, dovrebbero essere,  a leggere le determine, è iniziato il 

l’iter per la cessione delle aree che sono state inserite nel PAVI  nel Consiglio Comunale di Maggio. 

Ma a che punto di mandato è, Sindaco completamento del centro logistico incontrato a Selvapiana? Cioè mi 

chiedo, andiamo noi materialmente a costruirlo perché hanno alzato già una parete di capannone e hanno 

cominciato a fare i lavori, quindi o mi dite che domani vedo Ernesto e Antonio col caschetto giù al cantiere e 

allora ragazzi, chapeau, andate a fare voi gli operai lì per la ditta e non credo che sia questo il punto di 

programma di mandato, oppure ignoro come si possa mettere in un programma di mandato amministrativo che 

si completa una costruzione che altri stanno già costruendo, per la quale hanno già pagato gli oneri e per la 

quale un amministratore nulla più, credo, debba fare. 

Mi ero appuntato un'altra cosetta, ci tenevo a dirla, quindi un attimo solo. Ah, sì, il piano straordinario di 

potenziamento della pubblica illuminazione dei centri storici, con implementazione delle illuminazioni 

cosiddette di scena nei punti di maggiore interesse storico-artistico. 

Cioè, detta così, se uno raggiunge questo punto di programma, ha fatto un miracolo. 

Questo fa il paio con quello del 21 novembre, Sindaco. Ci vogliono i soldi. 

Ed è una proposta che ho reiterato più volte, prima a voce e poi per iscritto, per far sì che non fossero soltanto 

"verba volant" e che non è stata mai finanziata. 

Quindi mi fa molto piacere che queste proposte ci siano, auspico che siano questa volta finanziate e spero che 

non siano soltanto uno specchietto per le allodole e qualcosa di altisonante da mettere in un piano, o in un 

punto di consiglio comunale. Grazie 

 

Prende la parola Consigliera Angela DEL GAONE: 

 Io, non avendo l'ars oratoria del consigliere Lattanzi, sarò più puntuale e sintetica, piacevolmente sorpresa per 

le contaminazioni nei punti dei programmi condivisi, quindi felice di trovare il progetto fonti e sentieri, 

l'implementazione del taxi sociale. 

Quello che però mi preme sottolineare nel vostro piano, è la riqualificazione della scuola primaria di 

Capoluogo, che verrà collocata in via Togliatti. 

Se tutte le scuole primarie verranno ricollocate in via Togliatti, mi chiedo quale sarà la riqualificazione della 

scuola di Montone e di Stazione, e perché non vengono menzionate nel Piano. 

Successivamente, per quanto riguarda la "denominazione comunale di origine dei prodotti enogastronomici", 

il bollino DECO, mi chiedo quale sarà il piano di divulgazione di questi prodotti, delle attività commerciali, 

quale sarà l'iter perché lì si parla soltanto di una manovra di marketing per diffondere questo bollino. 



Sarebbe anche interessante capire qual è il percorso invece ab origine, cioè quello dalle aziende al bollino 

perché al momento si parla proprio di marketing fuori ma mi piacerebbe conoscere il percorso interno, ma per 

mia conoscenza, probabilmente c'è già e non lo conosco. 

Una cosa che mi tocca particolarmente è quello per lo sportello antiviolenza, essendo già trascorsi cinque anni 

di amministrazione, essendo parte integrante della Commissione Pari Opportunità, la necessità di istituire uno 

sportello, o nelle aule comunali o negli edifici da voi proposti, per uno sportello di ascolto, di accoglienza è 

proprio un luogo anche dove la Commissione può accogliere e organizzare eventi. 

Grazie. 

 

A questo punto, interviene Consigliera Nadia BALDINI: 

Se la presente proposta di deliberazione fosse sottoponibile al voto, naturalmente noi non potremmo votarla 

contro. 

Dimentica la consigliera Angela, che c'è stato anche un copia-incolla dell'inserimento della nuova gara dei 

servizi cimiteriali del servizio di vigilanza diurna, fortemente voluta nel nostro programma; così come 

avevamo richiesto la riqualificazione dell'uscita dell'area del casello autostradale, che leggiamo, che sentiamo, 

come diceva il consigliere Lattanzi, che da Pescara aspettano nostre risposte da oltre sei mesi, ma parliamo 

anche di promozione e riqualificazione del turismo. 

Più volte da questi banchi ho sollecitato di fare qualcosa a quelle casette di legno e ad oggi non noto nulla. Ma 

oltre a questo programma  mi sarei aspettata qualcosa di concreto per gli anziani e per i disabili. 

Sui disabili, in campagna elettorale, abbiamo incontrato famiglie con dei bisogni sulla carta dei disabili. Io 

capisco che questa è una vostra programmazione, ma perché non implementiamo con i nostri fondi i sussidi 

alle famiglie che hanno dei disabili a casa? Ci sono solo due famiglie che percepiscono la carta. Perché non 

abbiamo previsto un fondo? Torniamo sempre lì. 

Noi nella mozione che si discuterà la prossima volta, insistiamo affinché venga rimpinguato quel fondo sul 

sociale. I disabili, l'attenzione ai disabili nel nostro territorio. Qui non c'è scritto nulla. 

L'attenzione agli anziani. Perché non avete messo che cosa volete fare sui centri che ospitano gli anziani, che 

continuano a pagare dei canoni locativi e non ci sono delle migliorie concrete? Perché non li rendiamo 

partecipi, gli anziani, che sono il lievito madre delle nostre generazioni? Ancora, sugli agricoltori, è necessario 

incontrare periodicamente gli agricoltori. 

Ho più volte sollecitato l'istituzione la convocazione di una commissione ad hoc che non è mai stata fatta. 

Il controllo sulla sicurezza per il nostro territorio. 

Ancora, noto che avete inserito la digitalizzazione e la semplificazione attraverso un "Comune a portata di 

click" che è un progetto già finanziato da fondi del PNRR. 

Mi domando nella mia ignoranza se fosse possibile l'istituzione di un front-office, chi viene al comune, dove 

deve andare, che ufficio bussare, a quale reperibilità? 

Ancora l'istituzione, come diceva la consigliera del Gaone, di uno sportello antiviolenza, c'è un'associazione a 

Martinsicuro, ..a  Roseto,  che eroga questi servizi e voi sapete, perché l'abbiamo letto anche dai profili social, 

la necessità di istituire una commissione a tutela delle donne, mi rivolgo alle consigliere, alle assessori, non 

possiamo più rinviare il punto, facciamolo subito e avete la nostra massima disponibilità. 

Io qui formalmente mi metto a disposizione, sono un avvocato di campagna, ma farò le cose gratuite, facciamo 

subito un tavolo, un punto per le donne. 

E mi rivolgo a voi, non posticipiamolo più, collaboriamo noi donne, diamo risposte immediate perché anche 

nelle nostre famiglie e nel nostro territorio c'è qualcosa di marcio. 

Un'ultima cosa per quanto concerne il decoro. Permettetemi di dire, perché vedo,.. adesso è andato via il 

consigliere Puglia che tanto ha fatto per la contrada di Selva, abbiamo effettuato il rifacimento del manto 

stradale dall'incrocio fino alla chiesa, che è già divelto, necessita già di manutenzione è cresciuta l'erba, sul 

diciamo così, possiamo chiamarla la pavimentazione, io dico foglio di carta, del manto che copre i marciapiedi 

che sono già pieni di erbacce. 



Quando noi parliamo di valorizzazione in termini turistici, in termini di decoro, vediamo pure come abbiamo 

speso i nostri soldi, per fare la campagna elettorale, per dare appunto voce a tutti i consiglieri,  e come sono 

stati investiti nelle nostre zone. 

 

Prende la parola Sindaco/Presidente Giuliano GALIFFI: 

Quando riguarda... Si è detto da più parti che il programma ha preso sfondo dei programmi altrui. Noi abbiamo 

aggiustato con qualche piccolo inserimento suggerito dai consiglieri. 

Abbiamo adattato il programma elettorale. Potete andarlo a rivedere. 

Ma non solo. Il DUP, che si approva ogni anno, contiene le stesse cose. Non sono invenzioni dell'ultimo 

momento, copiate a chi che sia. 

Qualcosa può darsi che sia aggiunto, ma non è che sia stato ripreso dagli altri programmi. Per quanto riguarda 

l'ultimazione degli interventi della logistica, bisogna approvare delle varianti che hanno proposto. 

Se non si approvano, se non gli si mette mano, bisogna valutarle anche, e ci interessa che questo vada a 

compimento, bisogna trovare la quadra su che cosa approvare. 

(...voci fuori microfono..)  Siccome vogliono passare sotto le rampe, non può essere, bisogna trovare la 

soluzione.Quindi che significa? Lo lasciamo così? Io penso che vada fatto ultimare. 

Lo stesso per quanto riguarda le auto elettriche, bisogna che rimettano tutti i progetti per l'integrazione e per 

le relative conferenze dei servizi. 

Tutto il resto, torno a ribadire, abbiamo indicato più volte queste cose e ho fatto una premessa. 

Ci sono una buona parte nel programma, di cose finanziate e che bisogna comunque lavorare perché si 

realizzino. 

Ci sono altre cose non finanziate che da tempo vengono dette e ripetute, si spera di poterle… di reperire le 

risorse, non è detto che si riesca a fare tutto, bisogna lavorarci. 

Non è detto che con la bacchetta magica tutto si realizza, si lavora. 

Noi in dieci anni di amministrazione abbiamo portato avanti il programma scritto nel 2014 con tutti i ritardi 

che gli incidenti di percorso hanno causato, ma nulla si è mai abbandonato e quantomeno le opere in corso, 

sono già in corso, gli interventi finanziati diventeranno cantiere, diventeranno servizio, diventeranno quello 

che saranno in base, perché non si tratta soltanto di opere, per quelle non finanziate si lavorerà e non è detto 

che in un quinquennio tutto si riesca a fare. 

Le risorse non abbiamo il "Pozzo di San Patrizio", le risorse bisogna decidere, volta per volta qual è la cosa 

più urgente da finanziare, se è il bisogno maggiore per l'una o per l'altra cosa. 

Le indicazioni ci sono, i progetti si realizzeranno, molte attività, è stato detto nella variazione di bilancio, sono 

finanziate a livello di progettazione ma non di opera. 

Quindi una volta che esistono i progetti, uno se li gioca sui bandi possibili che magari all'occorrenza saranno 

indetti dagli enti superiori, oppure si deciderà per dei mutui, oppure con delle piccole economie, per piccole 

opere, si provvederà. 

Naturalmente anche io in questa variazione di bilancio volevo fare, anziché 35.000 euro di asfalto e di strade, 

volevo farne 100, ma ce ne stavano 35 e 35 si interviene. 

La viabilità ha bisogno non di 100, avrebbe bisogno almeno di qualche centinaio. Certamente bisognerà 

lavorare per questo come per altro. 

L'incontro fatto alle Autostrade, io non voglio dire niente, non pensavo che la richiesta venisse al tuo ufficio, 

io mi riguardavo con le autostrade, ritrovato non quella del 24, io ho ritrovato la domanda del 2018, dove era 

scritto che veniva consegnata a mano quando siamo stati laggiù, quella documentazione non è stata mai presa 

in considerazione, ma si riproporrà pari pari, come l'avevo preparato nel 2018, quindi sono passati tanti anni, 

e laggiù non lo sapevano. 

Però hanno anche detto che a livello di ufficio centrale dell'autorizzazione dell'A14, delle autostrade, non 

dell'A14, di tutte le autostrade a livello nazionale, c'è un solo ufficio, quindi per autorizzare le opere nei 

sottopassi, per esempio quello del metano che è stato fatto giù, tra Mulinetto e Amadori,  e quello che si dovrà 

realizzare, quello sfogo di viabilità, di collegamento oltre Mulinetto, diciamo oltre autostrada, con gli interventi 



da quest'altra parte, per fare nome e cognome quelli di Allcoop. Ecco lì, queste autorizzazioni può darsi che 

passeranno anni per fare queste e quindi ci rimetteremo in coda, anche non è che sia passato un secolo da 

gennaio ad oggi. Comunque la domanda ci sta, l'ho protocollata, l'ho ritrovata, l'ho portata giù, non sapevano 

dove si trovava. 

Vabbè inutile fare polemiche, perché sarebbero inutili, io penso se ci sono altri interventi da... Per quanto 

riguarda il PUC bisogna intervenire altrimenti c'è il blocco, quindi gli adeguamenti vanno fatti, le 

perimetrazioni non sono quelle che conosciamo, ma sono quelle che la Legge urbanistica regionale 

maledettamente impone entro i 24 mesi. Si tratterà, ho detto anche nella illustrazione, che si intenderebbero 

reperire delle aree da destinare a parcheggi intorno al Capoluogo, ma anche dove sono più necessarie, ed 

evitare le soste che ormai non sono più sopportabili all'interno del centro storico, ma cercare di parcheggiare 

nelle immediate vicinanze, fino a dove sarà possibile. Certamente questa è un'idea che non sarà realizzabile al 

100%, ma sulla quale bisognerà lavorare. 

 

Interviene Consigliere Luca LATTANZI: 

No giusto per chiarire Sindaco,  non pensavi che arrivasse al mio ufficio, ci siamo andati insieme ah no ci 

siamo andati insieme hai detto che avresti iscritto tu sono sei mesi che...stiamo aspettando che ottengano una 

risposta non è....  

 

A questo punto, interviene Sindaco/Presidente Giuliano GALIFFI: 

Abbiamo aspettato,  abbiamo aspettato dal diciotto al ventiquattro, sei anni quindi... 

 

Interviene quindi Consigliere Luca LATTANZI: 

 Però stavo dicendo, se posso avere la parola, quando siamo andati hanno fatto proprio presente che tutto quello 

che avevamo scritto dal 2018 al 2023/2024 o quello che è, andava riformulato proprio perché l'unico ufficio 

che se ne occupa è quello ministeriale;  ci avevano chiesto di fare una nota in cui chiedevamo un incontro col 

Ministero,  siccome agosto rischia che casca il governo che quello Salvini nel mese di agosto non si sa che 

fa,  e il ministro competente è lui quindi, rischiamo di aspettare,.. a parte le battute, mi sembra che si sia atteso 

tanto ,mo  lo ritrovo nel programma elettorale va bene, nel programma amministrativo va bene, vuol dire che 

c'è intenzione di farlo. 

Sul PUC sì, la perimetrazione l'ho detto, i parcheggi di cui hai parlato o meglio di cui si parla lì, uno è mappato 

già nel PRU .Quello di Via Togliatti, se è l'area che credo, cioè quella della casa confiscata, non è una questione 

di PUC, è una questione di autorizzazione dal Ministero dell'Interno perché ci deve autorizzare, così la 

spieghiamo per bene, ci deve autorizzare che è un'area che deve essere utilizzata per servizi sociali, 

necessariamente per servizio sociale perché confiscata alle organizzazioni malavitose, sia utilizzata in parte 

per parcheggio. Se ce lo concedono ben venga, anche perché lì stiamo realizzando una nuova scuola e i 

parcheggi, come avete scritto, non bastano. 

 

Interviene Sindaco/Presidente Giuliano GALIFFI: 

Per i parcheggi ho generalizzato, non ho detto questo o quello. Ci servono altri parcheggi attorno al centro 

storico. 

Non sono solo quelli, c'è una generalizzazione, se rileggi tutto il programma c'è un punto in generale dove se 

ne parla. 

Per quanto riguarda l'autostrada, sarebbe ora che mettono altri uffici al Ministero e comunque da quella data 

in poi, sei  rimasto ancora in carica... potevi pure sostituire la mia azione. 

Andiamo avanti con il punto successivo.... 

 

Sul punto, prende la parola Consigliera Nadia BALDINI che dichiara: 

Sindaco, permettimi di rilevare una cosa, che discutiamo su Mosciano Stazione ed è degno di lode, discutiamo 

sulle infrastrutture, ma l'Assessore alle pari opportunità e le consigliere non hanno preso parola sulla nostra 



richiesta di istituzione di un centro antiviolenza di un punto all'interno. 

Nessuna parola sui disabili, nessuna parola... 

Scusa. 

scusami sindaco mi dici che sono cattiva e poi mi togli la parola. 

È brutto? Mettiamolo qui. 

Facciamolo qui. 

Io non è, è una constatazione è brutto sentire, visto che comunque all'interno di Mosciano ci sono delle brutte 

realtà,  delle persone che hanno bisogno di assistenza,  stiamo parlando da mezz'ora che è giusto dell'uscita 

autostradale, parliamo da mezz'ora circa la pianificazione e lo sviluppo industriale,  sugli anziani, sui disabili 

e sulle donne vittime di violenza non avete proferito una parola nessuno, soprattutto le consigliere e questa 

non è una cosa che vi fa onore" 

Sul punto, prende la parola Sindaco/Presidente Giuliano GALIFFI che dichiara: 

 lo sportello per la famiglia è istituita dall'Unione dei Comuni ma lo fa per tutti i Comuni!...(voci f.m.)... Eh 

no!! 

 

Sul punto, prende la parola Assessore Donatella CORDONE che dichiara: 

Allora l'assessore alle pare opportunità attualmente è l'assessore Katia Andrenacci, rispondo io perché lei eh la 

delega l'ha ereditata da me. Però vorrei sottolineare una cosa, checchè se ne dica, qui a Mosciano abbiamo uno 

degli organi più importanti per quanto riguarda la pari opportunità, ed è la Commissione pari opportunità, 

fortemente voluta fortemente voluta,  di cui  la consigliera Del Gaone fa parte, non so, credo che non abbia 

ancora rimesso le dimissioni, quindi dire che non è stato fatto niente, quando noi abbiamo istituito la 

Commissione, abbiamo lavorato sempre, siamo stati sempre presenti vicino alla commissione pari 

opportunità,  mi sembra veramente diciamo andare oltre il consentito! Ecco!. 

 

Sul punto, prende la parola Consigliera Angela DEL GAONE che dichiara: 

Chiedo scusa, probabilmente si era assentata. Infatti ho detto che essendo membro, con piacevole sorpresa 

vedo nelle linee programmatiche della vostra amministrazione la sensibilità verso uno sportello antiviolenza e 

c'era la mia auspicazione affinché 

fosse finalmente istituito all'interno del Palazzo comunale un'aula, una stanza, un luogo sicuro, un porto sicuro 

per le donne. 

Questo era il mio auspicio tutto qua. 

 

A questo punto, interviene Assessore Donatella CORDONE: 

Ma io credo che nessuno possa rigettare, diciamo la bontà della diciamo della sua proposta certo è, che dire 

che l'Amministrazione non ha sensibilità nei confronti delle pare opportunità o dei disabili e qui si va oltre. 

Noi abbiamo la commissione pari opportunità che è importante e che può collaborare in maniera fattiva, cioè 

non lo deve solo proporre,  deve dire "ce ne occupiamo noi" perché noi siamo una Commissione e abbiamo 

una maggiore autonomia rispetto ad un assessorato di lavorare sul territorio;  quindi che ben venga e che ben 

venga una commissione che proponga e si impegni e dica "la vogliamo fare noi questa cosa" , ma mai mai si 

dica che questa Amministrazione e il passato assessorato alle pari opportunità  che  e non è sensibile a 

determinate tematiche, a quella della violenza sulla donna. Io personalmente sono andata a diversi, diversissimi 

incontri organizzati dalla Commissione provinciale e magari a volte ci siamo anche incontrate,  mi sono fatta 

carico io di riportare gli adesivi e di metterli nei vari punti, quindi questa sensibilità sicuramente c'è e  non può 

essere negata nei negozi, nello stadio quindi questa sensibilità sicuramente c'è e non può essere negata. 

Adesso io diciamo, eh lascio  le deleghe all'Assessore  Andrenacci, che sicuramente avrà una sensibilità magari 

anche maggiore della mia perché tutti quanti vogliamo il rispetto, tutte indistintamente. 

 

Sul punto, prende la parola Assessore Katia ANDRENACCI che dichiara: 

Buonasera a tutti. Aggiungo anche un'altra cosa a quello che diceva poco fa l'Assessore Cordone. 



Mi confermerà che giusto qualche giorno fa parlavamo proprio di questa cosa. 

Ora io sono relativamente nuova a questi settori e a queste associazioni e chiedevo appunto lumi a lei in 

riferimento a quello che è il trascorso di questi gruppi e chiedevo appunto di incentivare e comprendere meglio 

i meccanismi, quali fossero i membri facenti parte di questa associazione appunto per prendere contatto 

quindi,  che poi si voglia far passare il concetto, l'idea che da parte nostra ci fosse un disinteresse su questo 

aspetto assolutamente no. 

Sono tutti aspetti in itinere, come diceva ovviamente il Sindaco, sono tante tematiche tutte quante in corso di 

definizione e prima tra tutte appunto questa delle pari opportunità e dell'attenzione a questo problema insomma. 

Grazie. 

 


